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Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 

 
 

Aufwand und Auswirkungen der Rathausumbauten 
Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 
- 101.17.137 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 

Anfrage 
 
Das Erdgeschoss des Rathauses zur Oberen Königsstraße wird aufwändig umgebaut und saniert. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
  

1. Wie viel qm Bürofläche wurde im Rathausflügel (Obere Königsstraße) 
    aufgegeben/vernichtet? 
2. Wohin sind die entsprechenden Büros verlagert worden? 
3. Musste extern Bürofläche angemietet werden? 
4. Wie viel kostet der Umbau der Erdgeschoßfläche im Rathaus/Untere Königsstraße? 
5. Wie beurteilt der Magistrat die Vernichtung von Bürofläche im Rathaus zur Schaffung 
    "repräsentativer Flächen" angesichts der Büroknappheit der Stadtverwaltung und der 
    finanziellen Lage der Stadt? 

 
Da heute kein Vertreter der Fraktion Kasseler Linke anwesend ist, erfolgt kein Aufruf. 
Der Tagesordnungspunkt wird für die nächste Sitzung vorgemerkt. 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




